

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2018/2019**

18711153 - ADELIA TASYA VIRGINIA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
KOMUNIKASI	perhatikan soal y de.. ini adalah teman yg dikenal y de.. bisa lebih hangat lagi.. gali kondisi lawan bicara.. di awal sdh dapat info ttg beli obat buat bapak... beri respon verbal dan non verbal yg sesuai de.. hindari kata kalau boleh tau... krn diucapkan beberapa kali juga.. ketika pasien mendapat telpon bisa direspon y de... kontak mata diperhatikan... ada blocking lama.. tiba2 nanya anak keberapa... :) closing buru2 perhatikan waktu dan soal...
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	belum periksa N V
PEMERIKSAAN OTOT	sudah baik
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	jangan pake tangan kiri kalo periksa jika kamu tidak kidal, memposisikan tangan pasien pada px trisep kurang benar, pasien jadi tidak rileks dan kamu kesulitan memukul tendonya, px ref patella juga ga muncul walaupun relatif mudah, px ref achiles dalam posisi tungkai bawah menggantung tetapi telapak kaki tidak di topang jadi kurang tepat pemeriksaannya, secara umum caramu menggunakan palu refleks dan memukulkannya belum benar, kaku, harusnya pegang palu refleks secara ringan (cukup jari telunjuk dan jempol saja yg digunakan untuk menjepit (selain telapak tangan ) ya, berlatih lagi
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	persiapan alat dan pasien: tidak membersihkan spekulum. pemeriksaan hidung luar ok. pemeriksaan rhinoskopi anterior ok. pemeriksaan mulut tidak menggunakan spatel pada px bukal, palatum tidak dijelaskan. pemeriksaan tenggorokan terlihat uvula hanya sebagian, tonsil-faring tak terlihat
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	IC lengkap, sudah cuci tangan sebelum dan setelah pemeriksaan/ palpebra--> melaporkan kulit palpebra, tapi tidak melaporkan gerakan dan lebar rima palpebra/ silia sudah/ k. palpebra bagaimana tau kalau tidak ada luka dan sikatrik?? (tidak semua laporannya sama ya mb)/ kornea oke / px konjungtiva palpebra superior dibaliknya pakai cotton bud ya dan jangan hanya diintip saja tapi balik dengan sempurna, pemeriksaan konjungtiva bulbi minta pasien untuk menggerakkan matanya ke kanan kekiri dan atas bawah/ melaporkan kondisi sklera terdapat hiperemis / coa (ini baru dilaporkan kedalaman dan kejernihannya) dan iris dalam dan corakan normal tidak terjadi perlukaan -- bagaimana tau kalau tidak ada luka, (tidak semua laporannya sama ya mb)/ rf pupil oke- untuk iris harus dilaporkan warna dan kriptanya/ lensa shadow tes positif yang mata mana mb?? mohon diperjelas
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	sudah baik.
PEMERIKSAAN VISUS	"hasil px visus mata kanan salah (3/300), dan belum interpretasikan hasil px tsb. hasil px mata kiri salah (6/15) dan belum interpretasikan hasil px tsb. kurang teliti dan hati2 (sepertinya hasil tsb kebalik deh antara kanan dan kiri walaupun yg 3/300 tetap salah --> mungkin maksudnya 3/60..?). Lebih tenang lagi saat ujian agar bisa fokus.
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	Sudah bagus

TEKNIK ASEPTIK

Cuci tangan WHOnya pakai sabun ya, kalau pakai alkohol untuk apa dihanduki. Lipat lengan baju sampai siku ya. Saat initial washing, basuh dlu tangan hingga siku dgn air baru disabun. Jgn pegang2 lagi ya. Pastikan memakai baju dengan lengan yg tidak besar.